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证券代码：600652             证券简称：游久游戏             公告编号：临 2015-75 

 

 

上海游久游戏股份有限公司 

关于终止重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 

 
公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，

并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

上海游久游戏股份有限公司（以下简称“公司”）于 2015 年 11

月 20 日下午 2:00-3:00 通过上海证券交易所（以下简称“上交所”）

“上证 e互动”网络平台的“上证易访谈”栏目召开了投资者说明会，

就终止本次重大资产重组相关情况与投资者进行了沟通交流。 

一、说明会召开情况  

2015年11月20日下午2:00-3:00，公司通过上交所“上证e互动”

网络平台的“上证易访谈”栏目召开了投资者说明会，副董事长刘亮

先生、总经理许汉章先生、董事会秘书张亮先生及财务总监王新春先

生出席了说明会并就公司终止本次重大资产重组的相关情况，在信息

披露规定的范围内，与投资者进行了沟通交流。 

二、投资者提问及公司回复情况 

公司就投资者在说明会上以及电话、邮件等方式提出的普遍关注

问题予以了回复，相关问题及回复整理如下： 

1、投资者提问：我想希望公司高管和领导能直面回答我这个问

题，谢谢！我想知道，本次重组失败对公司声誉和接下来的盈利有何

影响？ 

公司回复：股东您好，本次购买资产重组终止，不会对公司经营

造成不利影响。公司预测本年度经营业绩将扭亏为盈。2015 年公司

已将发展方向定位在文化产业，成功剥离煤炭业务后，游久游戏已完

全蜕变成一家纯游戏公司。未来，公司将继续坚持精品游戏战略，利

用现有的资源优势为发展主业创造有利条件，将重心放在从游戏研发、

发行，到电子竞技与直播平台，再到海外市场的整个游戏产业链布局

上，寻找新的利润增长点，提升盈利能力和综合竞争力，保障投资者

的利益，为投资者创造更大价值。谢谢！ 
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2、投资者提问：从公司被纳入 MSCI 指数可以看出，游久成为国

际资本的投资配置目标了，国内外对公司都充满信心！我想问一下：

公司在六个月后有可能会考虑再收购国际上的标的资产吗？或者会

与这次未完成的标的 2 继续商谈有关事宜吗？ 

公司回复：股东您好，美国东部时间 2015 年 11 月 12 日下午，

明晟公司公布半年审核报告时披露，将公司与百度、阿里巴巴、网易

等中国互联网巨头同时纳入 MSCI 指数。MSCI 指数是全球投资组合经

理最多采用的基准指数。据 MSCI 估计，在北美及亚洲，超过 90%的

机构性国际股本资产是以 MSCI指数为基准。公司被纳入 MSCI指数后，

将激励我们更加努力把企业做大做强。谢谢！ 

3、投资者提问：投资 PLU 将给公司主业发展产生怎样的有利影

响，与自身主业如何实现互补及协同效应？上述 2.78 亿元投资股东

何时能得到回报？ 

公司回复：股东您好，投资 PLU 是公司今年剥离煤炭业务，转型

成为一家纯游戏公司后的第一次对外投资。基于游戏直播领域已凸显

的巨大商机和 PLU在业内的领先优势，以及其拥有的超强“腾讯基因”，

公司出资 2.78 亿投资 PLU 成为其第二大股东，是公司布局游戏产业

链的又一成功举措。直播平台将扮演媒体的重要角色，通过高质量的

游戏内容来吸引更多玩家。与此同时，布局 PLU，打通 PLU 与公司自

身资源共享渠道，将会使公司游戏研发、发行业务与直播平台有效融

通、相互配合，产生协同效应。谢谢！ 

4、投资者提问：剥离煤炭资产后，对今年公司业绩有何重大影响？ 

公司回复：股东您好，公司目前已经轻装上阵，不盈利的资产已

全部成功剥离，成为 A 股首家纯游戏公司。谢谢！ 

5、投资者提问：首先对公司的战略和愿景表示崇高的敬意，我

想了解一下，传说的公司要做 vr 游戏，是真的吗？ 

公司回复：股东您好，我们的核心技术团队已经开始与国外 vr

领域领先公司建立合作，开始了对 vr 领域的技术预部署，我们有信

心保持游戏 vr 领域的领先地位。谢谢！ 

6、投资者提问：公司对复盘后股价大幅波动有设想吗？有市值

管理的考虑吗？ 
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公司回复：股东您好，复牌后公司股价走势将受宏观经济，相关

政策、市场行情等诸多因素影响，并非公司所能预测与控制。公司管

理层将坚持以做好企业经营为己任，集中精力发展文化产业，加快网

络游戏上下游产业链布局，进一步提升企业持续盈利能力和综合竞争

力。相信游久游戏转型成为一家纯游戏公司后，投资 PLU、拟收购盛

月网络等产业链上下游布局已经让很多投资者看到公司壮大游戏主

业的决心，相信投资者会继续支持公司、看好公司。谢谢！ 

7、投资者提问：5173 公司是否已经收购，下一步公司是否还会

有新的收购，会在哪些方面？ 

公司回复：股东您好，公司本次重组虽已终止，但未来若有优质

海外资产，且估值合理，又符合公司产业布局规划，公司将不排除通

过投资、收购等方式进行布局，提升企业综合竞争实力和游戏整体价

值。谢谢！ 

8、投资者提问：什么时候复盘？ 

公司回复：股东您好，按照相关规定，公司将在披露投资者说明

会召开情况公告同时股票复牌，请关注公司在指定媒体披露的相关信

息。谢谢！ 

9、投资者提问：《君临天下》本次获得金翎奖，具体成绩如何？

目前覆盖了多少区域和国家？未来在影视上有何计划？ 

公司回复：股东您好，《君临天下》打破了传统手游的生命周期

和赢收能力的短线弊端，成为国内中国题材游戏在海外发行的最好手

游产品之一，推出超过一年时间，收入一直保持稳定增长。《君临天

下》在刚刚揭晓的第十届游戏业大奖“金翎奖”上，获得了 2015 年

玩家最关注的移动网络游戏大奖。目前，《君临天下》已经在东亚各

个国家和地区上线，成绩如下：香港 App Store、Google Play 畅销

榜稳居前三；日本 App Store 游戏免费榜稳居前五；Google Play 免

费榜第一；韩国 App Store 稳居前五；当地 NAVER、Tstore 榜单畅销

榜第一 ；新加坡、马来西亚 App Store、Google Play 畅销榜第一；

台湾 App Store畅销榜第九；泰国 App Store 畅销榜第五。谢谢！ 

10、投资者提问：本次重组的目的在于加速游戏业务领域的拓展，

但重组以失败告终，并且公司将在未来 6 个月内不能再筹划重组事项。
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请问对公司业务的发展是否产生不利影响？公司游戏业务在当今竞

争如此激烈的环境下，如何发展壮大？ 

公司回复：股东您好，本次购买资产重组终止，不会对公司经营

造成不利影响。从公司被纳入MSCI指数可以看出，投资者对公司充满

信心。公司将继续坚持精品游戏战略，利用现有的资源优势为发展主

业创造有利条件，将重心放在从游戏研发、游戏发行，到电子竞技与

直播平台，再到海外市场的整个游戏产业链布局上。虽然公司在披露

投资者说明会召开情况公告后的 6 个月内不再筹划重大资产重组事

项，但公司将不排除通过投资、收购等方式进行布局，提升企业综合

竞争实力和游戏整体价值。谢谢！ 

11、投资者提问：中国游戏公司在突破海外业务时，普遍遇到瓶

颈，游久有什么突破方案？ 

公司回复：股东您好，公司在《君临天下》业务中总结经验，寻

找到对接海外业务的业内最优秀的公司--盛月网络，并快速决策，快

速推动，加快完成对其并购，打下拓展海外业务基础。谢谢！ 

由于说明会时间有限，公司对投资者所提的问题未能全部回复，

在此深表歉意，对长期以来关注和支持公司发展并积极提出建议的投

资者表示衷心感谢！ 

本次投资者说明会的具体内容，详见上交所“上证 e 互动”网

络平台的“上证易访谈”栏目(http://sns.sseinfo.com)。  

特此公告。 

 

 

 

上海游久游戏股份有限公司董事会 

二〇一五年十一月二十一日 


